

Leitbild für "Ein Löwenherz für unsere Münchener Kinder"

Unsere Mission

Löwenherz ist ein Patenschaftsprojekt für Kinder und Jugendliche.

Wir sind überzeugt davon, dass Kinder und Jugendliche neben Eltern und Familie weitere Menschen brauchen, die Ihnen ein Vorbild sein und Unterstützung bieten können.

Unsere Ziele

Wir als Pat:innen möchten Kindern und Jugendlichen als mögliches Vorbild dienen, eine stabile Beziehung zu ihnen aufbauen und unterschiedliche Lebensmodelle vermitteln. Dabei erweitern auch wir unseren Erfahrungshorizont und lernen von den Kindern, Jugendlichen sowie deren Familien. Dabei möchten wir die Familien oder andere begleitende Institutionen nicht ersetzen, sondern ergänzen.

Unsere Verantwortung

Wir betrachten die Erziehung von Kindern und Jugendlichen als gesamtgesellschaftliche Aufgabe. Wir möchten als Pat:innen unseren Beitrag leisten, indem wir mit unserer Persönlichkeit und unseren Interessen, Erfahrungen, zeitlichen Ressourcen, Offenheit und Toleranz die Patenschaft gestalten.

Potenziale stärken und Perspektiven aufzeigen

Wir möchten Kinder und Jugendliche stärken und legen den Fokus auf die Dinge, die gut funktionieren und bei denen wir sie bestärken können. Wir stellen den Kindern und Jugendlichen unsere Erfahrungen und Perspektive zur Verfügung. Rückmeldungen und unsere Sicht äußern wir immer konstruktiv als eine Handlungsmöglichkeit und nicht als einzige Lösung.

Respekt und Grenzen

Mit den Kindern oder Jugendlichen legen wir gemeinsam die Grenzen unserer Zusammenarbeit fest. Wir respektieren die Grenzen, die die Kinder uns im Kontakt setzen. Wir akzeptieren, dass sich die Beziehung zu den Kindern und Jugendlichen im Laufe des Heranwachsens verändern kann. Die Freiwilligkeit im Kontakt seitens der Kinder und Jugendlichen steht immer über der Verbindlichkeit, d.h. wenn die Kinder und Jugendlichen zu einem Treffen keine Lust haben, tragen wir dieses nicht nach.

Verbindlichkeit und Vertrauen

Wir geben den Kindern und Jugendlichen Zeit, Vertrauen zu uns aufzubauen. Wir schaffen durch Verbindlichkeit in der Beziehung zu den Kindern und Jugendlichen eine Vertrauensbasis. Dazu gehört auch, dass wir Geheimnisse der Kinder für uns behalten, sofern es nicht das Kindeswohl gefährdet.

Löwenstark. Gemeinsam in Aktion. Für Chancengleichheit.